

2月の行事より

彗星がぼやっと見えました



11日(土)赤目市民センター駐車場で、星空観察会を実施しました。全く天気の心配はしていなかったのに、時間が近づくと雲でおおわれてしまい、断念した人も何人かいました。それでもかすかな望みで20名の方が参加してくれました。天体望遠鏡の説明をうけたり、遠くの看板を見たりしているうちに、少しずつ晴れてきて、7時半頃には、目的の彗星も見ることができました。最後まで残ってくれた3組の方々だけでしたが、何とか彗星を探ることができて良かったです。

笑う門には福来る!



17日(金)今年度最後の高齢者学級を開催しました。百合が丘の芦木忠雄さんに教えていただき、笑いヨガを体験しました。始めは声だけ出していたのが、後半には、本当に笑顔がみられ、笑い声もどんどん大きくなってきました。笑うだけでなく身体も動かすので、心も身体もぼかぼかです。作り笑いでも効果は同じだということが、科学的に証明されているそうです。とにかく笑顔が一番です!



188(いやや)に電話しましょう!

23日(木)第7回出前トークを開催しました。消費者トラブルについて、市民相談室の高木さんのお話を聞きました。通信販売にはクーリングオフ制度がありません。消費者トラブルは多様化しているし、法律も変わってきています。とにかく困った時には全国共通の消費者ホットライン☎188に電話してくださいということです。



ベルマークでけん玉



まちづくり委員会健康・子ども部が、皆さんにご協力いただいて集めているベルマークで、けん玉10個を購入しました。蔵持小学校1年生が、毎年実施している昔遊びの時に使ってもらえるように、小学校に寄贈しました。来年度は新しいけん玉で、昔遊びを楽しんでほしいと思います。



ベルマーク収集箱は、センター玄関に置いています。使用済みインクカートリッジ(純正)もベルマークになります。ベルマークがついている商品は少なくなってきましたが、見つけた時は、1枚でも切り取ってセンターに持って来てください。よろしくお願いたします。

ペーパークラフト教室



毎週火曜日のペーパークラフト教室ですが、昨年9月から、2名の方が都合の良い時に参加してくれています。作りたいものを印刷してお渡ししたら、後は自由にお喋りしながら手を動かして楽しんでくれています。道具類も5組揃えていますので、興味のある方は、火曜日午前中、ちょっと覗いてみてください。



おひなさま展示しています

4組並ぶと圧巻です。そして優しい気持ちにさせてくれます。是非自分の目でお確かめください。3月いっぱい展示しています。



おひなさまの前でのくらっこ広場。子どもたちが触らないかちょっと心配でしたが、関係なくいつも通り元気に遊んでいました。そして記念写真も撮りました

3月 蔵持市民センター行事予定



| | | |
|----------|--------------------|--------------------|
| 3月8日(水) | くらっこ広場 市内全域 | 午前 10時00分 ~ 11時30分 |
| 3月16日(木) | 第4回歴史講座 「盃状穴」について | 午後 1時30分 ~ 3時00分 |
| 3月23日(木) | くらっこ広場 地域限定 | 午前 10時00分 ~ 11時30分 |
| 3月23日(木) | 第8回出前トーク 生涯学習ってなあに | 午後 1時30分 ~ 3時00分 |

3月 各地区のサロン



| | | | |
|----------|------------|-------------|--------------------|
| 3月9日(木) | お達者クラブ | 里コミュニティセンター | 午前 12時00分 ~ 2時00分 |
| 3月10日(金) | サロンソーレ | 原出公民館 | 午後 1時30分 ~ 3時00分 |
| 3月17日(金) | ひだまりランチカレー | 緑が丘ひだまり | 午前 11時30分 ~ 12時30分 |
| 3月23日(木) | グリーンサロン | 緑が丘ひだまり | 午後 1時30分 ~ 3時00分 |
| 3月30日(木) | サロン《芝》 | 芝出集会所 | 午後 1時30分 ~ 3時00分 |



おひなさまの展示、いろいろな方のご協力があったて実現しました。出し入れの大変さを実感して、親への感謝の気持ちを新たにしたり、押し入から出てきたおひなさまも喜んでくれるかなと眺めたり、おひなさまのお陰で良い時間を過ごさせてもらっています。

